
澤井市長の活動アルバム（２月） 

 

「第 3 回松原市空家等対策協議会」（2 月 23 日） 

 第 3回松原市空家等対策協議会を

行いました。松原市空家等対策計画

（素案）のパブリックコメントの実

施結果の報告や、松原市空家等対策

計画（原案）の確認などを行いまし

た。 

  

  

  

  

 

  

「第 30回全国都道府県対抗中学バレーボール大会・結果報告」（2 月 22日） 

 PL学園中学校 3年生の工藤理央

さんが第 30回全国都道府県対抗中

学バレーボール大会の結果報告に来

て下さいました。結果は惜しくもベ

スト 8でしたが、これからもさまざ

まな事にチャレンジしながら頑張っ

て下さいと激励し、がんばる市民応

援金を手渡しました。 

  



「松原市医師会事業説明会」（2 月 22 日） 

 松原市医師会事業説明会を行いま

した。松原市医師会の皆さんには、

日頃より市民の健康と安心・安全の

取り組みにご活躍いただき、ありが

とうございます。これからも、市民

の疾病予防や健康増進事業に関する

「協働」の取り組みに、ご支援・ご

協力をお願いいたします。 

  

  

 

 

 

 

 

  

「第 2 回松原市総合教育会議」（2 月 22日） 

 平成 28年度第 2回松原市総合教

育会議に出席しました。平成 27年

4月 1日より総合教育会議制度が創

設され、今回で 4回目の開催となり

ます。今回は松原市いじめ防止基本

方針案について、教育委員会と協議

しました。 

  



「松原市「交通事故をなくす運動」推進本部役員会議」（2 月 22 日） 

 松原市「交通事故をなくす運動」

推進本部役員会議を行いました。本

市の交通事故発生状況として、自転

車関連事故は、未だに多い状況であ

ること、また交通事故を 1件でも多

く減らすには、より一層の交通安全

に関する対策、啓発をしていかなけ

ればならないので、皆様のご支援・

ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

 

 

「第 6 回びわ湖カップなでしこサッカー大会（U－12）・結果報告」（2 月 21

日） 

 松原小学校 6年生の植村未来さん

と天美西小学校 5年生の立野心愛さ

んが第 6回びわ湖カップなでしこサ

ッカー大会（U－12）に出場し、結

果報告に来てくださいました。思う

ような結果は得られなかったようで

すが、周りの人への感謝を忘れず、

これからも練習に励んで下さいとお

伝えし、がんばる市民応援金を手渡

しました。 



「定例記者会見」（2 月 21 日） 

 平成 29年第 1回定例記者会見を

行いました。新年度予算について、

様々な事業に関する説明と私の想い

を述べさせていただきました。 

  

  

  

  

  

  

  

 

  

「泉佐野市・松原市特産品相互取扱協定締結式」（2月 20日） 

 泉佐野市・松原市特産品相互取扱

協定締結式を行いました。今回の協

定締結により、今後、お互いの地場

特産品の情報発信力が強化されるだ

けでなく、ふるさと納税のお礼品に

掲載することで、両市の結びつきが

いっそう強固なものとなり、大阪全

体をますます盛り上げていくものと

確信しております。これからも、泉

佐野市と協働で地場特産品を盛り上

げ、両市一丸となってまちづくりに取り組んでいきたいと思います。 



「海外行政視察事業」（2 月 14 日～18 日） 

 ムーニーバレー市を訪問しまし

た。ムーニーバレー市は、オースト

ラリア第二の都市であるメルボルン

の北西に位置し、人口や地理的環

境、セーフコミュニティ認証などに

おいて、本市と共通点があることか

ら、友好都市協定を視野に入れた視

察を行いました。市の様々な取り組

みを見聞きし、これからも友好都市

協定を視野に入れ、セーフコミュニ

ティ活動はもちろん、その他様々な分野で交流していければと思います。 

  

 

 

  

  

「スポーツチャレンジ in まつばら」（2月 12 日） 

 スポーツチャレンジ inまつばら

を開催しました。本日は、ボルダリ

ング日本代表の大場美和さん、バレ

ーボール元日本代表でロンドンオリ

ンピック銅メダリストの井上香織さ

んをお招きして、ボルダリング教室

及びバレーボール教室を実施しまし

た。トップアスリートの方のプレー

を見て、学び、そして盗み、上達し

て下さい。また、体を動かすことの

楽しさや気持ちよさを学ぶ機会になればと思います。 



「新堂 4 丁目地区まちづくり協議会総会並びに松原市新堂 4 丁目土地区画整理

準備組合設立総会」（2 月 12日） 

 新堂 4丁目地区まちづくり協議会

総会並びに松原市新堂 4丁目土地区

画整理準備組合設立総会の開催にあ

たり、挨拶をさせていただきまし

た。新堂 4丁目地区まちづくり協議

会の皆様には、日頃より地域のまち

づくりについて、より愛着のあるま

ちに向けて真剣に取り組んでいただ

きありがとうございます。松原市新

堂 4丁目土地区画整理準備組合の設立により、今後とも皆さんと力を合わせ

て、協働のまちづくりを進めていきますので、ご支援・ご協力をお願いいたし

ます。 

  

  

  

  

「第 15回元希者クラブ松原ボウリング大会」（2 月 10日） 

 第 15回元希者クラブ松原ボウリ

ング大会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。松原市老人ク

ラブ連合会及び元希者の皆さんに

は、日頃より明るい長寿社会の実現

と高齢者福祉の向上にご支援とご協

力をいただき、ありがとうございま

す。今回のボウリング大会は、元気

者クラブ松原の事業のなかで、約

120名が参加される大きなイベント

となっているので、のびのびとボウリングを満喫し、地域の垣根を越えて大い

に交流を深めていただきたいと思っています。 



「夢の課外授業」（2 月 9 日） 

 夢の課外授業の開催にあたり、挨

拶をさせていただきました。「夢の

課外授業」は天美南小学校で開催

し、E-girlsの Ayaさん、Shizuka

さん、山口乃々華さんがサプライズ

ゲストで登場し、生徒たちにダンス

の授業を行いました。E-girlsとし

て活躍する 3人と実際に触れ合うこ

とで、生徒たちの「目標」や「夢」

を持つきっかけになると思います。 

  

  

  

 

  

「松原市ドリームアンバサダー就任式」（2月 9日） 

 松原市ドリームアンバサダー就任

式を行いました。市民に夢や希望を

与えるとともに、本市を日本中にア

ピールしていただくことに期待し

て、本市出身である E-girlsの Aya

さんに松原市ドリームアンバサダー

に就任いただきました。多くの人に

「松原市」を知ってもらい、「松原

市って、いいところだね」と思って

いただけるように、本市の魅力や情

報の発信に助力いただき、本市のまちづくりに一役買っていただけるようお願

いいたします。 



「大阪府宅地建物取引業協会南大阪支部創立 50 周年並びに南大阪不動産事業

協同組合創立 30 周年合同記念式典」（2月 7 日） 

 大阪府宅地建物取引業協会南大阪

支部創立 50周年並びに南大阪不動

産事業協同組合創立 30周年合同記

念式典の開催にあたり、挨拶をさせ

ていただきました。大阪府宅地建物

取引業協会南大阪支部及び南大阪不

動産事業協同組合の皆さんには、町

会・自治会への加入促進に関する相

互協力協定の締結により、新規入居

者や住宅購入者に対して、町会・自

治会への加入の働きかけを行っていただき、ありがとうございます。安心・安

全なまちづくりを推進していくため、地域コミュニティの根幹である町会・自

治会への加入促進に、これからもご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

  

  

「災害発生時における福祉避難所の指定及び設置運営に関する協定締結式」

（2月 7日） 

 災害発生時における福祉避難所の

指定及び設置運営に関する協定締結

式を行いました。本協定は、大規模

災害発生時において、高齢者が必要

な支援を受けながら避難生活を送る

ことができる福祉避難所の設置運営

について、本市からの要請によりご

協力いただくものです。本協定の締

結により、より一層の安心・安全な

まちづくりを進めることができるも

のと心より期待しています。 



「『産業社会と人間』発表大会コンペティション 2017」（2 月 7 日） 

 松原高等学校 1年生による「産業

社会と人間」発表大会コンペティシ

ョン 2017の開催にあたり、挨拶を

させていただきました。総合学科の

履修科目「産業社会と人間」におい

て、1年生たちが決められたテーマ

に沿って、課題解決や企画立案に向

けた聞き取りや取材、体験活動を通

して学んだことをコンペティション

（競技）形式で発表し、専門家や地

域の方々や卒業生たちに審査してもらいます。この取り組みを通して学んだこ

とを活かして、今後の人生に役立たせて欲しいと思います。 

  

  

  

  

 

 

「第 42回全日本スポーツチャンバラ選手権大会・結果報告」（2月 6日） 

 東大阪大学柏原高等学校 3年生の

田中良磨さんが第 42回全日本スポ

ーツチャンバラ選手権大会に出場

し、結果報告に来て下さいました。

思うような結果は得られなかったよ

うですが、周りの人への感謝を忘れ

ず、これからも練習に励んで下さい

とお伝えし、がんばる市民応援金を

手渡しました。 



「第 9 回日本高校ダンス部選手権・結果報告」（2 月 6 日） 

 私立初芝立命館高等学校 3年生の

西野綾菜さんが第 9回日本高校ダン

ス部選手権に出場し、結果報告に来

て下さいました。結果は惜しくも優

秀賞でしたが、これからもさまざま

な事にチャレンジしながら頑張って

下さいと激励し、がんばる市民応援

金を手渡しました。  

  

  

  

 

 

  

  

「平成二十八年度優良商工従業員表彰式典」（2月 3日） 

 平成二十八年度優良商工従業員表

彰式典の開催にあたり、挨拶をさせ

ていただきました。本日、表彰をお

受けになられました 18社 33名の方

は、これまで仕事に大きな自信と誇

りを持たれて、それぞれ優秀な業績

を修めてこられました。これから

も、培ってきた技術や経験を今後の

まちづくりに対しても大いに発揮し

ていただき、本市のまちづくりにご

支援・ご協力をお願いいたします。  



「災害時等の緊急放送における協定締結式」（2 月 3 日） 

 災害時等の緊急放送における協定

締結式を行いました。本協定は、本

市内で災害等が発生し、市民の皆さ

まに対し緊急のお知らせが必要だと

判断した場合に、地デジ 11チャン

ネルのジェイコムチャンネルで、文

字テロップによる情報を 24時間

365日緊急放送いたします。本協定

の締結により、情報発信体制がさら

に強化され、より一層の安心・安全

なまちづくりを進めることができるものと心より期待しています。 

  

  

  

  

 

「災害発生時における福祉避難所の指定及び設置運営に関する協定締結式」

（2月 3日） 

 災害発生時における福祉避難所の

指定及び設置運営に関する協定締結

式を行いました。本協定は、大規模

災害発生時において、障害をお持ち

の方などが必要な支援を受けながら

避難生活を送ることができる福祉避

難所の設置運営について、本市から

の要請によりご協力いただくもので

す。本協定の締結により、より一層

の安心・安全なまちづくりを進める

ことができるものと心より期待しています。 



「第 6 回 NAMUE バレエコンクールグランドファイナル・結果報告」（2 月 2

日） 

 天美南小学校 4年生の八田柊胡晏

さんが第 6回 NAMUEバレエコンクー

ルグランドファイナルに出場し、結

果報告に来て下さいました。結果

は、見事優勝され、これからも、さ

まざまな事にチャレンジしながら頑

張って下さいと激励し、がんばる市

民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

 

 

「第 54回全国空手道選手権大会・結果報告」（2 月 1 日） 

 四天王寺学園小学校 1年生の永田

莉子さんが第 54回全国空手道選手

権大会に出場し、結果報告に来て下

さいました。結果は、見事優勝さ

れ、今後も周りの人への感謝を忘れ

ず、頑張って下さいとお伝えし、が

んばる市民応援金を手渡しました。 

 


